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Das Wort arcaya steht für Geheimnis.
Wir als arcaya versprechen, das Geheimnis der Schönheit mit allen Verwendern zu teilen 
und bieten gezielte Problemlöser für jeden Hauttyp. Dabei steht die Qualität unserer 
Produkte im Vordergrund und ist unser wichtigster Anspruch. Wir arbeiten mit biologi-
schen Zutaten und sind der Überzeugung, dass in der Natur die besten Rezepte für eine 
schöne und gesunde Haut zu finden sind.

The name arcaya is synonymous with secret.
We here at arcaya we promise to share the secret of beauty with all users of our pro-
ducts. Plus, we offer targeted problem-solvers for every skin type. Our focus is always 
on the quality of our products, which is our most important goal. We use biological 
ingredients and firmly believe that the best recipes for beautiful, healthy skin can be 
found in nature.

The Secret of Beauty
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Dabei ist es unsere Vision, Frauen auf der ganzen Welt und jeden Alters die ideale Pflegeroutine zu bieten.Un-
sere Produkte sollen dabei Problemlöser und Spezialprodukte zur gezielten Pflege sein. Dafür ist uns die schnelle 
und perfekte Wirksamkeit durch eine hohe Konzentration der Wirkstoffe besonders wichtig. Unser ganzheitli-
ches Sortiment soll neben der täglichen Pflegeroutine auch die Ampullen mit in die Pflege der Verbraucherinnen 
integrieren und diese damit perfektionieren.

It is our vision to offer the ideal skin care routine for women of all ages everywhere around the world. Our 
products are designed as problem-solvers and specialized solutions for targeted care. Rapid and perfect 
efficacy achieved through high concentrations of active ingredients is especially important to us. In addition to 
everything necessary for a daily skin care regimen, our holistic product range perfects consumers’ care routines 
by integrating amouples into them.



arcaya ist eine eingetragene Kosmetikmarke mit Sitz in Deutschlands Süden. Wir sind bekannt für Marktkompetenz, langjährige Erfahrung und ausgezeichnete Produktqualität. 
Unsere tägliche Arbeit ist voller Ehrgeiz und wir haben klare Visionen.
Wir wollen Hautpflege einfach und effektiv machen.  

arcaya is a registered cosmetic trade mark with headquarters in southern Germany. We are well known for our expertise in the market, our extensive experience and the out-
standing quality of our products.
Our desire is to make skin care easy and effective.
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Starters BB-CC-DDAmpoules



arcaya Schönheitsprodukte versprechen diese außergewöhnlichen Behandlungserfolge! Unser umfassendes 
Konzept bietet Ampullen für wirklich jedes Pflegeziel. Und für perfekte Pflegeergebnisse sorgen Cremes, Mas-
ken und Konzentrate aus dem Hause arcaya.

arcaya beauty products promise exactly this exceptional treatment success! Our comprehensive concept fea-
tures ampoules for every skin care goal. Creams, masks and concentrates from arcaya guarantee optimum 
treatment results.
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SerumsMasks Creams
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Made in Germany
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Made in Germany

Die Qualität unserer Produkte steht bei uns an erster Stelle. Bei der Entwicklung und Herstellung arbeiten wir 
mit größter Sorgfalt und verwenden ausschließlich reine, biologische Zutaten. Eine langjährige Erfahrung 
in der Forschung und unabhängige Kontrollen sichern unseren gleichbleibend hohen Qualitätsstandard.
Alle unsere Produkte werden ausschließlich in Deutschland produziert und verpackt.

Our focus is always on the quality of our products. When developing and manufacturing our products, we 
work with great care and use only pure biological ingredients. Many years of experience and independent 
controls ensure that our high quality standard never waivers.  
All of our products are produced and packaged exclusively in Germany. 

Mit dem Einstieg von Tochter Franziska Hennemann, wird der Familienbetrieb 
fortgeführt und das weltweite arcaya Netzwerk weiter ausgebaut. Die Werte, 
Persönlichkeit und Traditionen zu wahren, ist dabei verbindend für arcaya 
weltweit.

Franziska Hennemann has now joined her mother in the family-run company, 
and the worldwide arcaya network continues to expand. As we grow, it 
is crucial to us to protect our values, personality and traditions everywhere 
around the world. 

Birgit Fischer-Hennemann
CEO

Franziska Hennemann
Global Sales Manager



08

2000
Start der Produkt-
entwicklung im Labor

Start of product develop-
ment in the laboratory

2002
Markenlaunch in Deutschland mit 
einer klassischen Pflegeserie

Brand launch in Germany with a 
classic skin care product line 

2016
Erweiterung des
Firmengebäudes

Expansion of the
company building 

2015
Einstieg von Franziska
Hennemann in das
Unternehmen

Franziska Hennemann
joins the company 

2017
Laufend können neue Exportländer 
gewonnen werden. Zudem wird 
mit einem Markenrelaunch der 
nächste Schritt in eine erfolgreiche 
Zukunft gemacht.

List of new export countries con-
tinues to grow steadily. We are 
also taking the next steps towards 
a successful future with a brand 
relaunch. 

2011
Das Sortiment wird durch ein 
Maskenprogramm erweitert

The product range is expanded
to include a line of masks 

2010
Die Ampullenserie umfasst
nun 35 Sorten

The ampoule series encompasses 
35 different types of ampoules 

2003
Die ersten zwei Ampullen
kommen auf den Markt

The first two ampoules are
introduced to market 

2003
Erste Exportländer
werden gewonnen

Contracts with initial
export countries 
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arcaya world wide

Seit unserer Gründung vor über 15 Jahren konnten wir weltweit viele Partner und Kunden von der Qua- 
lität unserer Produkte überzeugen. 
Wir verkaufen unsere Produkte weltweit durch exklusive Distribution und stellen auf vielen internationa-
len Fachmessen aus. Unsere Partner sind Kosmetikinstitute, Schönheitskliniken, SPAs, selektive Parfüme-
rien und Apotheken im höheren Segment des Marktes.

Since our founding more than 15 years ago, we have been able to convince countless partners and 
customers worldwide of the quality of our products.
We sell our products worldwide via exclusive distribution and we present at a large number of inter-
national trade fairs. Our partners include cosmetic salons, beauty clinics, SPAs, select perfumeries and 
high-end pharmacies and drug stores. 
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Das Ziel mit unseren Produkten ist es, allen Verwenderinnen ein einzigartiges 
Pflegeerlebnis zu bieten. Dafür setzen wir auf die enge Zusammenarbeit mit 
professionellen Kosmetikerinnen.

Für die Arbeit der praktizierenden Schönheitsexperten ist es besonders wich-
tig, neben einer Serie an Pflegestandards, gezielte Problemlöser anzubieten. 
Produkte, die sofort wirken, die immer passen und immer kombiniert werden 
können. Für diesen Zweck wurden unsere Ampullen konzipiert und immer 
weiterentwickelt. 

The aim we seek to achieve with our products is providing all users with a 
unique skin care experience. We therefore depend on close cooperation with 
professional cosmeticians.

When working with beauty experts in active practice, it is especially import-
ant to offer not only a series of standard skin care products, but also targeted 
problem-solvers. Our ampoules were created for this purpose and have been 
continually further developed.
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Mit unserem Verhaltenskodex richten wir uns nach den OECD-Leitsätzen für multinationale Unternehmen. Wir 
sind Mitglied beim Deutschen Industrieverband Körperpflege und Waschmittel (IKW) e.V. und im Verband der 
chemischen Industrie Deutschlands. Wir produzieren ausschließlich nach GMP Standard. Alle Produkte sind 
zertifiziert und dürfen weltweit verkauft werden.

Our Code of Conduct is based on the OECD Guidelines for Multinational Enterprises.
We are a member of the German Cosmetic, Toiletry, Perfumery and Detergent Association (IKW e.V.) and the 
German Chemical Industry Association (Verband der chemischen Industrie Deutschlands e.V.). We manufacture 
our products in strict accordance with GMP standards. All products are certified and may be sold around the 
globe.

Datei-ID:	 163791524



arcaya GmbH

D-84579 Unterneukirchen . Carl-Zeiss-Straße 4
Tel +49 8634-62717-0 . Fax +49 8634-62717-11

info@arcaya.de . www.arcaya.de
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